



**KSTA**  
4. Juli · 🌐

Einen heißen guten Morgen allerseits! Starten wir den Tag doch gleich mal mit dieser coolen Idee. Gesehen auf der Lindenstraße in der Kölner Innenstadt. (ok, Foto: ok) <http://goo.gl/JHDn8K>

👍 Ryo Watanabe, Heidi Mohr, Vanessa Dunkel und 6.997 anderen gefällt das.  
🔄 585 mal geteilt

**Mac Schmitz** Im ersten moment cool. Bis dir bewußt wird, dass du deine Füße im Schmodder, Fußpilz und Schweiß deiner Vorgänger einweichst.  
👍 61 · 4. Juli um 00:19  
↳ Vorherige Antworten anzeigen

**KSTA** Vielleicht ist anzumerken, dass es sich hier nicht um eine Gastronomie handelt. In diesem Wasser baden also gar nicht allzu viele Füße 😊  
👍 17 · 4. Juli um 00:49  
↳ Weitere Antworten anzeigen

**Franziska Ilgner Trulla-Bärchen** Typisch deutsch nur am jammern. ... Ihr müsst ja eure keimfreien Füße dort auch noch rein halten. Bevor ihr euch die Zähne putzt nicht vergessen das Wasser ab-zu-kochen 😊 ... Mehr anzeigen  
👍 16 · 4. Juli um 07:33

**Maggie Nowak** Na, das ist doch mal eine super Idee.  
👍 9 · 4. Juli um 01:38

**Claudia Burmester** Danke für den Tipp! Schnell mal zu Hause nachgemacht und wir lieben es  
👍 2 · 4. Juli um 05:28

**Tina Detlef Kai** Schönes Ding... Und die die sich zu fein für sowas sind..... Einfach mal die fresse halten... Sind nämlich die die selber im Schwimmbad ins Becken pissen und sich wohl fühlen...  
👍 12 · 4. Juli um 04:12

**Ina Maria Becker** coole Idee, ich hatte das